

Der Kreis: Engagiert für den kreativen Nachwuchs

Reale Visionen zum Komfort der Zukunft



In Köln ehrte Ernst-Martin Schaible, Der-Kreis-Geschäftsführer und Gründer der Anja Schaible Stiftung, die Gewinner des Komfort-Wettbewerbs: die Hochschulen Wismar und Furtwangen. Ebenfalls gedankt wurde den Firmen (o. Schaible mit Ballerina-GF Heidrun Brinkmeyer), die Prototypen für eine reale Küche ermöglichten.

Aus gleich zwei Wettbewerben machte Der Kreis auf der LivingKitchen ein Branchenevent. So fand am 20. Januar auf dem Messestand die Preisvergabe der Anja Schaible Stiftung statt. Zugrunde lag das Thema „Die Küche im Mittelpunkt des Lebens“, zu dem Jungkreative ihre Ideen für zukunftssträchtige Komfortfunktionen einreichen sollten. In diesem Jahr wurde der Stiftungspreis jedoch nicht für einzelne Studienarbeiten vergeben, sondern ging zu gleichen Teilen als Gemeinschaftspreis an die Teams der Hochschulen aus Wismar und Furtwangen. Stiftungsgründer Ernst-Martin Schaible bedankte sich zugleich für die Unterstützung einiger Hersteller wie Ballerina, AEG, Franke, L&S, Duravit, Hettich, Kesseböhmer. Daneben haben Mitglieder von Der Kreis wie Grambow & Widmer, Preusser und Küchenhaus Pfleiderer mitgewirkt. Auf dem Kölner Messestand wurden einige Lösungsansätze und in eine Reihenhausküche eingebaute Beispiele funktionsfähiger

Prototypen zum Komfortthema gezeigt. Dabei bieten Auszüge mit Hebemechaniken sowie einhängbare und verschiebbare Einkaufskörbe in Arbeitshöhe gute Ansätze für eine reale Umsetzung.

Auch das Projekt „Deutschland baut um“ verfolgt Der Kreis weiter. Hier waren Endverbraucher eingeladen, möglichst kreative Begründungen zu liefern, warum gerade die eigene Küche ausgetauscht werden soll. Rund 800 teilweise sehr kreativ gestaltete Arbeiten wurden von Endverbrauchern nach Leonberg geschickt. In Köln zu sehen waren unter anderem gebastelte Küchenmodelle, schön gezeichnete Bildergeschichten, Videos und kreativ gestaltete Großplakate.

Überdies läuft der – jetzt auf fünf Kategorien ausgeweitete – Wettbewerb zum „Küchenspezialist des Jahres“. Die Preisträger dafür werden aber erst im Rahmen der Jahrestagung in Ulm (8.–10. Mai) bekannt gegeben.

■ www.derkreis.de